



こより
神寄川 (恵久美)



恵久美では、愛リバー・サポーターとして神寄川の清掃活動を実施しています。昨年40名で発足し、年2回清掃をしています。今年は5月11日に大勢の参加の中実施しました。胴長を着て川の中に入り、水草に絡まっていたごみもきれいに拾いました。代表の池内恵久美区長は、将来きれいになった川に色鯉を放流したいと話していました。

大井手川 (西古泉)



西古泉「水郷を守る会」は、大井手川の愛リバー・サポーターとして、平成16年に発足。清掃や周辺整備によって、将来地域の人たちの憩いの場所作りに役立てたいと、年3回河川美化清掃を実施しています。発足時は30名だった会員も、今では倍の60人となりました。結成から4年。これからも積極的に活動していきます。

長尾谷川 (東古泉)



長尾谷川では、自主的に一人で清掃活動をしている方もいます。また、東古泉地区では、今後愛リバー・サポーターとして活動する前段階として、4月には全世帯に呼びかけて清掃を実施しました。この呼びかけに、子どもからお年寄りまで100名近くが参加し、川はきれいになりました。今後も、住民同士協力して清掃活動を進めていきたいとのことです。

国近川 (昌農内)



2年前、国近川の愛リバー・サポーターとして活動を始めた国近川自然保存会。会員は20名ですが、2か月に1回のペースで実施している清掃活動では、会員のほか近所の方にも参加を呼びかけ、大勢の人に環境に対する意識をもってもらえるよう努めています。会の代表である矢田さんは、負担のかからない程度で、少しずつ活動を広げていきたいと話していました。